

Anticipan buen resultado de la Cumbre Legislativa

MONTSERRAT MARTÍNEZ Z.

San Juan del Río, Qro.- Coinciden diputados en que el taller "Comunicación Efectiva, Negociación y Construcción de Consensos" generará buenos resultados al interior de la LX Legislatura de la Cámara de Diputados, pues permitirá un trabajo plural y equilibrado entre todas las fuerzas políticas.

Proylo al inicio del segundo día de trabajo de este taller, Ignacio Rubio Chávez, diputado federal por Querétaro, afirmó que al término del encuentro se alcanzarán los objetivos planteados, y se aprenderá con él a preponderar el diálogo durante el próximo periodo de sesiones.

"No sólo son los temas, también la dinámica, es la oportunidad que tenemos de hacer este trabajo plural con las diferentes fracciones, y creo que es esta práctica la que nos puede llevar a buenos resultados, el tema es interesante porque como dice una frase 'no triunfar el que más sabe sino el que más sabe negociar', expresó.

Rubio Chávez puntualizó que sólo a través de un diálogo político se alcanzarán los consensos necesarios para lograr las reformas que necesita el país para su desarrollo.

"Con esta voluntad es como podemos sacar adelante esos acuerdos que tanto se necesitan, ya se dieron indicios de esa disposición con el Presupuesto, que resultó la Ley de Ingresos bien consensada en un proceso de

unidad que es como podemos sacar adelante estos acuerdos", dijo.

Por su parte, el diputado federal y vicecoordinador de la bancada panista, Francisco Domínguez Servien, sostuvo que este taller dotará de herramientas para sacar adelante las agendas de cada partido político, en lo que será el inicio del próximo periodo ordinario de sesiones el 6 de febrero.

"Estas son las bases de cómo negociar para llegar a los acuerdos y nos están enseñando que finalmente

es por la sociedad, por quien confió en nosotros para que demos una mejor calidad de vida, una mejor economía a este país y que sea mejor para cada habitante, para cada comunidad, todos estos beneficios de reformas o modificaciones de Ley que se pudieran dar", comentó.

De hecho, agregó que a través de las dinámicas del taller se promueve el inicio de una nueva etapa al interior de la Cámara de Diputados, en la que se pretende dejar atrás el 1 de diciembre de 2006.

Denuncian daño patrimonial Guillotina en el Congreso y restricciones materiales

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

Despidos de personal y restricción de papel y agua a diputados, desata una crisis en el Congreso del Estado que confronta a legisladores de diferentes fracciones. Se está causando daño patrimonial al Poder Legislativo, denuncia el diputado Marco Antonio León Hernández.

Desde la semana pasada, por órdenes del Presidente de la Mesa Directiva, José González Ruiz, en el Congreso del Estado, que, trascendió, recibió órdenes del diputado Eric

Satás, se está despidiendo a personal de base, pero no para suprimir plazas o como parte de la austeridad republicana de los legisladores, sino para que esas plazas sean ocupadas por amigos o recomendados de los mismos legisladores.

Sin varios empleados legislativos despedidos, por lo menos 5, de las dependencias de Comunicación Social, Informática, Tesorería, y otras dependencias.

Para poder liquidar al personal despedido en Oficialía Mayor y Tesorería, han tenido que recurrir a partidas presupuestales que no están destinadas a esos fines.

Algunos diputados manifestaron su malestar por la situación, pero prefirieron no opinar hasta no tener información por parte de la Presidencia de la Comisión Permanente.

No así el diputado Marco Antonio León, quien dijo que, efectivamente se está despidiendo a personal administrativo por órdenes del Presidente de la Mesa Directiva.

Pero las plazas no se van cancelar, afirmó el legislador, quien comentó que a consecuencia en el Congreso del Estado no hay para pagar el agua, o para comprar papel, y es que los recursos para este rubro supuestamente fueron empleados para pagar los finiquitos de los despedidos.

Pero lo grave, señaló, es que las plazas no se están cancelando, siguen abiertas, no es un recorte de personal, son despidos injustificados para que gente de algunos diputados, como Eric Satás, o el propio Presidente de la Mesa Directiva, ocupen esos puestos.

Logran 6% sindicatos de aumento

Algunas organizaciones obreras advierten el paro de las revisiones hasta que no se detengan los incrementos a productos de la canasta básica

IPOR CUPERTINO RAMÍREZ

Las últimas revisiones de contratos colectivos de trabajo en Querétaro, han finalizado con incrementos globales de 6 por ciento en promedio, informó en entrevista el secretario del Trabajo y Previsión Social en el Estado, Rafael Camacho Sandoval.

"En cuestión de incrementos salarial, está fluctuando entre el 5 y el 6 por ciento; en cuanto a prestaciones, está fluctuando entre 1.5 y 2 por ciento, de tal manera que el incremento global estamos entre el 6 y el 7 -por ciento", aseguró ayer el funcionario estatal, consultado acerca de las revisiones a los contratos colectivos de trabajo.

Aunque líderes de organizaciones obreras, advirtieron recientemente que detendrían las revisiones hasta que no se detengan los incrementos a productos de la canasta básica, el secretario del ramo dijo que las negociaciones fluyen a pesar de la 'burbuja inflacionaria'.

"En cuanto a las revisiones, van fluyendo con toda puntualidad, -puesto que- hay una gran disposición de comprensión por parte del sector empresarial, ante la circunstancia de la burbuja inflacionaria, y una demanda legítima de los trabajadores para preparar un poco al alza en las revisiones", consideró Rafael Camacho.

Abordado antes de ingresar al Palacio de la Corregidora, el secretario del Trabajo destacó que a pesar del sombrío panorama que forman la 'burbuja inflacionaria' y la desaceleración de la economía estadounidense, no prevén huelgas.

"Ciertamente están en ese tenor, se están llevando -a cabo las revisiones- al alza. Hasta la fecha no ha habido ningún estallamiento -de huelga-, creemos que no lo habrá, -porque- hay una muy buena disposición y una buena predisposición en el ámbito laboral por parte de los actores", auguró.

Durante 2006, recordó además Camacho Sandoval, registraron más de 425 emplazamientos a huelga, sin algún estallamiento, entre los más de mil 750 contratos colectivos que tienen registrados.

"Este año tenemos alrededor de 125 emplazamientos, se han resuelto favorablemente alrededor de 45 y, esperemos que se resuelvan también favorablemente los siguientes", precisó también el secretario del Trabajo en la entidad.

Decidirán panistas a candidato

Se ha mencionado que Diego Fernández de Cevallos podría postularse como precandidato del PAN

IPORABEL DELA GARZA

El coordinador parlamentario y ex presidente del PAN, Rafael Puga Tovar, advirtió que será la totalidad del partido quien elija al candidato a Gobernador y también que falta mucho tiempo para ello.

"La convocatoria surgirá a mediados de 2008, y todos los panistas que tienen experiencia y capacidad se (pueden) registrar y serán los propios panistas queretanos (quienes decidan) quién es el candidato".

Reconoció en 'El Jefe' Diego, como así lo llaman en el PAN, una enorme experiencia y un activo muy importante, con alta capacidad y una trayectoria reconocida.

Pero Puga Tovar reiteró que el panismo es el que decide.

"V no se trata de sustituir al panismo, que votará en todo el Estado para ver quién es nuestro candidato".

Rafael Puga fue cuestionado acerca de si las pretensiones de Diego Fernández de Cevallos son ventajosas o no, por la trayectoria que tiene, por sobre otros aspirantes.

"A mí me parece que es un orgullo como panista, de que existan como él muchos otros liderazgos con una enorme experiencia".

Respecto al cumplimiento de los requisitos que deberá cubrir, si pretende ser candidato, como son cinco años de residencia en la entidad, comprobables, Puga Tovar descartó profundizar al respecto, ya que



FOTO: KARINA CAMACHO

RAFAEL PUGA dijo que 'El Jefe' Diego es un orgullo como panista.

dijo son cuestiones muy personales.

"No lo sé. Son cosas muy personales, y si realmente él es residente de Querétaro o no, ya en su momento si él decidiese, tendría que demostrar como cualquier otro panista u otra persona que (buscará) la candidatura, registrarse cumpliendo todos los requisitos, no solamente constitucionales, sino las que le convocatoria del partido exige".

Puga fue cuestionado respecto a la posibilidad de que si llega al Gobierno Fernández de Cevallos fuera un Gobernador de 'mano dura'.

"Finalmente aquí en el Bien Común no se trata de ser duro o no. En la política se trata de ir haciendo y revisando las acciones, de acuerdo a las circunstancias".

Al respecto de este tema, fue cuestionada también la coordinadora parlamentaria del Partido Verde Ecologista, que otrora fue aliado del PAN en elecciones.

María de Jesús Ibarra advirtió que de darse esta candidatura, la ciudadanía tendría que valorar muy bien su voto, porque Diego Fernández de Cevallos 'tiene su fama pública'.

Solicitan al 'Jefe' no hacer sombra

IPORRICARDO MORALES
SAN JUAN DEL RÍO

Diputados federales panistas piden al 'Jefe' Diego Fernández de Cevallos no hacerle sombra al Gobernador, Francisco Garrido Patrón, debido a que aún le quedan poco más de dos años y medio de gestión.

Luego de que ayer a. m. diera a conocer que durante el encuentro entre Gillos Blancos y Veracruz el ex senador, Diego Cevallos, comentara con algunos empresarios sobre su intención de concluir su carrera política gobernando el Estado, el diputado federal, Ignacio Rubio Chávez, consideró 'ocioso' hablar de aspirantes para el cargo de Gobernador de Querétaro, debido a que aún le quedan dos años y ocho meses de administración a Garrido Patrón.

"Yo creo que ahorita sería muy ocioso estar ya hablando de posibilidades para el cargo de Gobernador y aspirantes o suspirantes, entonces todavía estamos en un periodo intermedio y pues todavía hay mucho por delante del Gobierno de Paco Garrido", indicó.

Dijo desconocer sobre la aspiración del ex senador panista.

Y afirmó que 'El Jefe' Diego es una persona querida en el Estado, producto de los servicios que ha brindado a va-

rios de los municipios, con la ayuda de su maquinaria para la obra pública.

Agregó, que como cualquier otro panista, Fernández de Cevallos cuenta con la misma oportunidad de contender por la candidatura de su partido rumbo a la Gubernatura de 2009.

Pero el diputado federal consideró prematuras las pronunciamientos.

"Ahorita vale la pena la prudencia y la mesura en todas esas noticias, no será el único caso, yo creo que van a estar dándose en lo sucesivo, pero yo creo que todavía se tiene con nuestro Gobernador Paco Garrido un tiempo de dos años y fracción, y hay que darle mesura a este tipo de noticias".

Al respecto el diputado federal, Francisco Domínguez Servián, coincidió con su homónimo en que es prematuro hablar de aspirantes a la candidatura de su partido rumbo a la próxima Gubernatura de Querétaro.

Y consideró positiva la aspiración de Fernández de Cevallos.

"El licenciado Diego es un personaje político muy respetado y capaz, con un liderazgo muy fuerte, y qué bueno que se sume, yo lo aplaudo y ahora le toca al panismo en su momento decidir quién será el candidato que nos representará frente a la ciudadanía", comentó.

Dice que Diego es experimentado

IPORERIC PACHECO

Representantes de los partidos de Convergencia y El Partido Verde Ecologista ven en Diego Fernández de Cevallos a un político experimentado e inteligente.

Pero también mancharon por el salinismo y las grandes decisiones que afectaron a la mayoría de los mexicanos.

María de Jesús Ibarra Pérez, diputada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), consideró que Fernández de Cevallos es un político experimentado, pero también relacionado con decisiones y acuerdos desafortunados para la mayor parte de la población.

"A mí me parece que es un político experimentado, pero que se ha visto involucrado en la toma de decisiones que han afectado a las grandes mayorías de los mexicanos", puntualizó.

También dijo que el próximo presidente del PAN tendrá una influencia importante en la persona que será el próximo candidato a la Gubernatura, porque explicó que están facultados de integrar los colegiados que son los que toman las decisiones.

"Es decir, podría ser que efectivamente el próximo presidente del Comité Ejecutivo Estatal pudiera tener un peso específico, en cuanto a las candidaturas al interior de este partido, y lo menciono así porque en esos términos se plantean normalmente las normas internas de los partidos", expuso.

Buscaría M. Antonio candidatura convergente

IPORABEL DE LA GARZA

Si Diego Fernández de Cevallos continúa por el PAN para la Gubernatura para el 2009, Marco Antonio León Hernández buscaría la de Convergencia.

"Me daría mucho gusto, si el fuera candidato al Gobierno del Estado, poder debatir muchas cosas con él. Y me gustaría pedirle a Convergencia, que me considerara en la posibilidad de ser candidato a Gobernador, para debatir con Diego Fernández de Cevallos. Hay muchas historias que los queretanos deben conocer y que habría que preguntárselas a él".

Consideró también la dificultad de llegar a esa candidatura, pues habría que consultar con el partido y a los Aguilera que andan muy de la 'manita' con Armando Rivera.

León Hernández dijo que estaría buscando la candidatura a Gobernador de su partido, solamente para levantar un buen debate en la entidad, durante las campañas.

El convergente advirtió que para que Fernández de Cevallos llegue a la Gubernatura, primero deberá comprobar su residencia, y aunque la carta que expiden en los ayuntamientos pudiera conseguirlos sin problemas, la credencial del IFE, no.

"Habría que revisar dos cosas: si tiene su credencial de elector de Querétaro y si su residencia la tiene en Querétaro. Es decir, si cumple con los requisitos de elegibilidad... y la credencial de elector no se puede manipular".

"Yo plantearía primero que tenga sus derechos de elegibilidad y ciudadanía y orden para poder contender".

Hace dos semanas, Marco Antonio León se reunió con 'El Jefe' Diego, en una plática en la que aseguró, estaba muy molesto.

"Lo único que platicamos ese día de la reunión fue de política, fue que él estaba sumamente molesto porque consideraba que iba a ser nombrado secretario de Gobernación (...) del Gobierno 'legítimo', y que 'El Peje' no lo nombró por eso estaba enojado".



"Diego Fernández, si bien es una figura nacional, no tiene un arraigo estatal, pero digo, tiene una influencia muy fuerte dentro de Acción Nacional en todos los estados, pero lo veo muy diferente"

ERIC SALAS
Diputado del PAN

Es una ocurrencia: Eric Salas González

IPORERIC PACHECO

Para el panista Eric Salas González, hablar de la intención de Diego Fernández de Cevallos para buscar la candidatura al Gobierno del Estado en 2009 por el Partido Acción Nacional (PAN), es una ocurrencia o distractor.

"Ahorita, con las condiciones actuales políticas dentro del PAN, lo veo así como una ocurrencia o como un distractor, porque está muy bien visto quienes tienen la intención", dijo el actual diputado local.

Recordó que Fernández de Cevallos tiene un reconocimiento nacional, pero no un arraigo estatal, por lo que minimizó esa posibilidad, pues según Salas González, Fernández de Cevallos siempre ha afirmado que su residencia es en la Ciudad de México.

"Diego Fernández, si bien es una figura nacional, no tiene un arraigo estatal, pero digo, tiene una influencia muy fuerte dentro de Acción Nacional en todos los estados, pero lo veo muy diferente", puntualizó.

Salas González agregó que Diego Fernández sería un buen Gobernador del Estado de Querétaro.

"Si sería un buen Gobernador, pero no, lo veo yo como una simple ocurrencia de alguien".

La panista, Adriana Fuentes Cortés, explicó que el nombre de Diego Fernández de Cevallos es uno más, pues dijo que su compañero, también conocido como 'El Jefe', al igual que otros panistas podría desempeñar ese papel.

"Considero que hay muchos buenos candidatos, pero creo que nos tendremos que esperar a los tiempos".

Da MGV bienvenida a Diego a contienda por Querétaro

Ha manifestado el ex "Jefe" interés con miras al 2009

POR MANUEL PAREDÓN

Noticias

Manuel González Valle, dio la bienvenida a Diego Fernández de Cevallos, que se autodestapó como otro de los prospectos a la gubernatura de Querétaro.

El edil capitalino fue entrevistado al término de la sesión del Ayuntamiento.

Habría que recordar que en 1997, el "jefe" Diego se descartó de la contienda frente a Ignacio

Loyola Pérez, aduciendo que no era queretano.

González Valle dijo que el hecho de que Fernández Cevallos mostrara su interés por participar en la contienda del 2009, merecía todos sus respetos pues durante muchísimos años ha demostrado su capacidad y goza de la admiración de muchísimos mexicanos y de él.

Refirió que hoy por hoy se especula sobre muchos nombres y esto durará hasta el 2009.



MANUEL GONZÁLEZ Valle.



DIEGO FERNÁNDEZ de Cevallos.

La contienda del 2009, la vislumbra muy interesante, muy competitiva, donde cada día los queretanos exigen mucho más a quienes aspiran a ocupar estos espacios.

Se le preguntó si consideraba difícil la lucha por la gubernatura. Considera que habría que trabajar muy duro para demostrar

el Partido Acción Nacional gobierna bien y los planteamientos del partido, tienen mucha similitud con lo que demanda la sociedad.

Espera que Acción Nacional haga un buen papel y sea reconocido por la sociedad a través del voto.

Ofrecen diputados no más "etapas negras"

Sigue reunión en San Juan

POR JOSÉ LUIS URZÚA

Noticias

En la Cámara de Diputados quedarán atrás las confrontaciones y también el partido que se constituya en el "fiel de la balanza" o costosa "bisagra", una vez que legisladores de ocho partidos ahí representados, concluyan en San Gil el curso intensivo sobre negociación legislativa, lo que les permitirá mejorar la calidad de los procesos deliberativos.

Así lo estimó ayer el subcoordinador de la fracción panista, Francisco Domínguez Servián, para quien el curso -donde los ejemplos de Venezuela han sido

definitivos sobre qué hacer y qué no hacer- ha representado un avance significativo para dejar atrás etapas negras, como la previa a la toma de posesión de Felipe Calderón.

Los diputados, dice, han aprendido la construcción de consensos y la negociación, que siempre es posible respetando la pluralidad y que en estos tiempos es definitiva para que México avance en reformas largamente aplazadas, como la hacendaria o la energética.

Acepta que ahora que se ha homogeneizado técnicas para negociar, quedarán atrás las viejas maniobras partidistas que permitían a unos u otros institutos políticos "estirar la liga" para sacar



DIPUTADOS FEDERALES Jesús Reyna García, Mauricio Ortiz Proal y Javier Guerrero, durante un receso en los cursos de San Gil.

ventajas. Eso ya no servirá, ya no habrá "el fiel de la balanza", sino las cartas sobre la mesa.

Dice que luego de trabajar a puerta cerrada con los jefes de las bancadas la noche del lunes -Gamboa, del PRI; Larios del PAN

y Tonatiuh, del PRD, así como con representantes de Convergencia, Panal, Verdes-, quedó claro que habrá que dejar atrás el protagonismo político-partidista y ver por el país y que éste se transforme en beneficio de los mexicanos.

Capacitarán a empleados sindicalizados

En el municipio de Pedro Escobedo actualizarán los conocimientos de los trabajadores, ante las fallas administrativas detectadas

Petro Escobedo

Santiago Yáñez

El departamento de Recursos Humanos del municipio de Pedro Escobedo, realizará un diagnóstico a los empleados sindicalizados que laboran en la administración, para identificar quiénes son los que requieren cursos de actualización de acuerdo a lo que dio a conocer Isidro Amarildo Bárcenas, director de esta área.

"Se va a realizar una evaluación en los distintos puestos para que se desempeñen bien su trabajo en donde se encuentren; necesitamos ver también el rango en donde se encuentran, por ejemplo a las secretarías, pues ya no utilizan máquinas de escribir y hay que capacitarlas en todo lo que es informática".

Esta medida permitirá que se dé un servicio de mayor calidad en las distintas áreas, y es en lo administrativo, principalmente a las secretarías, a quienes explicó habrá que dar un curso de actualización, antes se les aplicará el diagnóstico para saber en qué nivel se encuentran, para poder dar un buen servicio a la ciudadanía, y evitar los errores que se han cometido en áreas como el Registro Civil.

"Dentro de eso es saber utilizar Internet, básicamente cómo mandar un correo, cómo mandar o bajar un archivo adjunto, y las herramientas que necesitan para su trabajo; el rango es secretaría tanto A como B, en donde varían solamente los sueldos por las áreas en donde se desempeñan pero hacen funciones similares".

El funcionario indicó además que se sigue aplicando exámenes para los puestos vacantes destinados para sindicalizados, debido a que aun no se cumplen con las plazas que dejaron algunos jubilados.